

## Presse-Information

---

14.01.2015 – Nr. 01

### ADAC Motorbootsport startet mit der "boot Düsseldorf" in das Jahr 2015

- Fachmesse als erstes Highlight der anstehenden Motorboot-Saison
- Vier Meister-Boote aus allen drei Rennserien ausgestellt
- "Powerboat Lounge" lädt zum Informationsaustausch ein

München/Düsseldorf. Auf der "boot Düsseldorf" startet der ADAC Motorbootsport von 17. bis 25. Januar in das neue Jahr. Der ADAC ist im Rahmen der weltgrößten Bootsmesse, an der rund 1.650 Aussteller aus 60 Ländern teilnehmen, im Bereich der "Powerboat World" mit einem eigenen Stand (Halle 5, Platz C46) vertreten. Dort werden den Besuchern umfangreiche Informationen rund um das ADAC Motorbootsport-Engagement geboten.

Interessierte können vier meistergekrönte Rennmaschinen bewundern. So sind die Rennkatamarane von Kim Lauscher (ADAC Motorboot Masters) und Sascha Schäfer (Sieger ADAC Motorboot Cup) am Stand des ADAC ausgestellt. Aus dem ADAC Jetboot Cup, der 2014 seine erfolgreiche Premiere feierte, sind die Rennmaschinen von Burak Erverdi (Sieger der Klasse Runabout Stock) und von Angelo Mennillo (Sieger Ski Stock) zu sehen.

#### ADAC Powerboat School als idealer Einstieg

Neben allen wichtigen Informationen zu den drei Rennserien präsentiert der ADAC auf der Fachmesse auch das Einsteigerprogramm in den Motorbootsport - die ADAC Powerboat School, die am 18. April 2015 auf dem Badensee in Düren-Gürzenich (Kreis Düren) startet. In den vergangenen Jahren fanden viele der heute in den drei Rennserien aktiven Athleten auf den Messeständen des ADAC zu diesem attraktiven Sport.

Die in Kooperation zwischen ADAC Motorbootsport und "boot Düsseldorf" geschaffene "Powerboat Lounge" lädt alle Besucher der Messe zum Verweilen und zum Austausch mit den aktiven Athleten ein. Für Mitglieder des ADAC gibt es in teilnehmenden ADAC Geschäftsstellen und unter der Telefonnummer 0800 5 10 11 12 (Gebührenfrei auch aus dem Mobilfunknetz) ermäßigte Karten für den Tageseintritt (14 statt 20 Euro).

Die Fachmesse ist seit vielen Jahren ein verlässlicher Partner für den ADAC Motorbootsport. Als etablierte Sponsoren sind 2015 auch das Fachmagazin Skipper und der Serienausstatter Marinepool wieder mit an Bord der drei Rennserien des ADAC. Am ersten Rennwochenende der Saison 2015 steht der ADAC Motorboot Cup in Traben-Trarbach (Landkreis Bernkastel-Wittlich) am 30./31. Mai auf dem Programm. ADAC Motorboot Masters und ADAC Jetboot Cup steigen am 13./14. Juni in Brodenbach (Landkreis Mayen-Koblenz) in das Geschehen ein.

#### Pressekontakt

##### ADAC Motorbootsport

Michael Höller, adrivo Sportpresse GmbH  
Tel.: +49 (0) 89 189 659 270, Mobil: +43 (0) 676 404 6 504, E-Mail: [adac@adrivo.com](mailto:adac@adrivo.com)

##### ADAC e.V.

Kay-Oliver Langendorff, Leiter Motorsport- und Klassik-Kommunikation  
Tel.: +49 (0) 89 7676 6936, Mobil: +49 (0) 171 555 5936, E-Mail: [kay.langendorff@adac.de](mailto:kay.langendorff@adac.de)

[www.adac.de/motorsport](http://www.adac.de/motorsport)